
 L’EMPLOI ET LA VALEUR DES TEMPS 
 

Plus-que-parfait----------->Passé simple------------> imparfait ----------------> passé composé ---------> présent -------------> futur 
 
-action antérieure à un 
événement passé. 
 
Ej : Había terminado  mis 
estudios y antes de 
empezar a trabajar decidí ir 
a Perú.   

-action achevée  et 
ponctuelle (coupée du 
présent). 
 
Ej : El año pasado hice un 
viaje solidario a Perú. 
 
 

->le temps du récit : 
-description, 
-action habituelle, 
-une action qui a duré, 
-une action qui se déroulait  en 
même temps  qu’une autre. 
 
Ej : Cuando era pequeño, 
soñaba con hacer un viaje 
solidario. 
 

-passé immédiat, 
-action du passée mais des 
conséquences sur le présent, 
-action commencée dans le 
passé et qui se poursuit dans 
le présent. 
 
Ej : Este año he ido a Perú.  

-une vérité générale, 
durable, 
-une habitude. 
 
Ej : Un viaje solidario te 
aprende valores 

-projets, une action à venir, 
 
El próximo año iré a 
Guatemala. 
 
-hypothèse, incertitude = 
serán las 10 de la mañana. 

 

Le conditionnel 
 il exprime : 

-une éventualité, une supposition, 

-une incertitude dans le passé, -aussi : la courtoisie, la modestie, la 

suggestion. 

 


